

Das Bordtagebuch des Kolumbus

Aufgabe 1

Im Bordtagebuch geht es um die Tage nach der Ankunft an Land. Von dem Menschen sagt er, dass sie alle jung sind und einen schönen Körperbau hatten. Die Haare waren dicht und die Stirn und Kopfform breit. Alle waren hell, also hatten eine helle Hautfarbe. Keine dicken Bäuche. Die Menschen dort tauschten alles gegen jeden Gegenstand aus, was man denen anbot.

Aufgabe 2

Kolumbus wollte nach Südwesten, um nach Gold und Edelsteinen zu suchen (Zeile 20-21). Außerdem wollte er die Welt erkunden (Kulturen kennenlernen). Man wollte mehr Kolonien. Kolumbus wollte eigentlich nach Indien. Auch Ferdinand Magellan segelte nach Indien. Magellan umsegelte die Welt als erstes. Magellans Intentionen waren die gleiche wie bei Kolumbus: Nach Westen segeln, um in den Osten zu gelangen. Man wollte damals die Gewürznelken erkunden, da Indien dafür bekannt war.

Aufgabe 3

Die Intention von Kolumbus ist eigentlich ganz gut. Man wusste früher nicht so viel von der Erde, also zum Beispiel, dass sie eine Kugel ist und nicht eine Scheibe. Außerdem ist es schön, eine neue Kultur zu entdecken. Dass er aber auch wegen Gold und Edelsteine gesegelt ist finde ich nicht so schön und dass er daraus eine Kolonie machen wollte. Naja am Ende hat es es nicht gemacht und wollte Japan entdecken.